

**PIDE SÓLO ADECUACIONES****CUAUHTÉMOC  
CÁRDENAS DEFIENDE  
AUTONOMÍA DEL INE**

CULIACÁN, Sin.- Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano pugnó por la autonomía del Instituto Nacional Electoral (INE), pero con algunas adecuaciones en su estructura y facultades, sin cambiarle el nombre.

De visita en Sinaloa el pasado jueves, se pronunció contra la *cacería de brujas* que se ha emprendido contra los diputados que votaron contra la reforma eléctrica, pues, dijo, son libres de expresar sus opiniones. Considera que es una expresión muy fuerte el que se les califique como traidores a la patria.

Comentó que debe reformarse la Constitución para eliminar algunos escaños en el Senado, porque establece que cada estado debe tener dos senadores y eso no se cumple.

Sobre los diputados piensa que se debe analizar y discutir la cantidad por mayoría relativa y por representación proporcional. Pero que no se elimine la voz de las minorías.

— Carlos Velázquez/Corresponsal